

Concejalía de Cultura, Festejos y Deporte: Más de 400 niños participan este verano en las colonias deportivas de Villafontana

Fecha de publicación: 3/07/2015 0:00

Descripción:

Una iniciativa del Ayuntamiento de Móstoles que tiene por objetivo hacer que los niños/as disfruten de sus vacaciones de verano realizando ejercicios físicos.





David Lucas, alcalde de Móstoles, Agustín Martín, concejal de Cultura, Festejos y Deporte, y Gabriel Ortega, portavoz del grupo municipal Ganar Móstoles, visitaron esta mañana las colonias deportivas que se están desarrollando en el polideportivo de Villafontana de la localidad.

Durante la visita, los responsables municipales se interesaron y recorrieron las diferentes instalaciones en la que los jóvenes deportistas desarrollan diversas actividades lúdicas y educativas durante sus vacaciones escolares (tenis, fútbol, voleibol, hockey, baloncesto, bádminton, piscina al aire libre, juegos y gymkana).

Las colonias deportivas, que se desarrollan durante las dos quincenas del mes de julio y la primera de agosto, están dirigidas a niños entre 7 y 14 años. En total se han ofertado 434 plazas; 192 por cada quincena de julio y otras 50 para la quincena de agosto.

Más información:

www.mostoles.es

youtube.com/user/ayuntamientomostoles